



P. 18

**CON VOTOS DE LA '4T'
Becan a exdirector del fallido Insabi**

Juan Antonio Ferrer será embajador ante la UNESCO, con sede en París; "corrupto", le grita la oposición.

PESE A CRÍTICAS EN SU GESTIÓN

Premian a extitular de Insabi con cargo ante la UNESCO

PILAR MANSILLA

"¡Ferrer, corrupto, ya vas a correr!", reclama Lilly Téllez, en medio de llamados al orden por parte de Gerardo Fernández Noroña

Pese a que el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), creado y dirigido durante tres años y medio por Juan Antonio Ferrer, fue finalmente desmantelado por decisión del propio presidente Andrés Manuel López Obrador, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó su designación como embajador de México ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), en París, Francia.

La propuesta fue impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum, quien decidió recompensar a Ferrer Aguilar con un

nombramiento en el servicio exterior, pese a las críticas que marcaron su gestión al frente del extinto instituto de salud.

La ratificación fue aprobada en la Primera Comisión de Asuntos Políticos y Relaciones Internacionales, con 10 votos a favor, uno en contra y ninguna abstención. No obstante, la oposición no tardó en expresar su inconformidad.

Desde su escaño, la senadora del PAN Lilly Téllez tomó el megáfono y comenzó a gritar: "¡Ferrer, corrupto, ya vas a correr!", en medio de llamados al orden por parte del presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

"Senadora Téllez García, por enésima ocasión, usted falta el respeto a esta sobe-

Entre gritos y consignas, Juan Antonio Ferrer Aguilar rindió protesta ante el pleno de la Comisión Permanente.



La senadora Lilly Téllez reclamó ayer en la sesión el nombramiento del exfuncionario obradorista.

ranía, violanta las reglas del debate y habla cuando no tiene el uso de la palabra". Le reclamó el morenista. Luego, dirigiéndose a la bancada panista, añadió: "Llamen al orden a su compañera, por favor".

Sin frenar su protesta, Téllez bajó hasta la Mesa Directiva con megáfono en mano, desafiando el protocolo legislativo. La senadora de Morena Yelidckol Polevnsky intentó frenarla y se interpuso entre ella, Fernández Noroña y el nuevo embajador para evitar que se acercara. La escena fue caótica, pero la ceremonia continuó.

Entre gritos y consignas, Ferrer Aguilar rindió protesta ante el pleno de la Comisión Permanente. En el mismo acto también fue nombrado Luis Rodríguez Bucio como cónsul de México en Dallas, Texas, junto con otros ocho funcionarios del servicio exterior.

Fernández Noroña permaneció en su lugar para entregar los nombramientos y felicitar a los designados.

Al concluir el evento, lanzó con tono sarcástico: "No se pierdan el próximo episodio del show bellaco, aquí, en el mismo canal". Minutos antes, Polevnsky había hecho señas insinuando que Téllez estaba "mal de la cabeza".